SÍNTESIS **INFORMATIVA**



"Aunque este universo poseo, nada poseo, pues no puedo conocer lo desconocido si me aferro a lo conocido." Robert Fisher

TIPO DE CAMBIO FIX

Dólar

13.64

Euro

16.96











Miércoles 26 de noviembre de 2014

❷ EL ECONOMISTA.™

Inversión de cartera se desploma 66%: Banxico

Durante el tercer trimestre del año se frenó el flujo de capitales golondrinos a México, al registrar entradas de 5,803 millones de dólares, esto es 66% menos que lo captado un año atrás y 75% menos que en el trimestre anterior, evidenció el Banco de México. Entre abril y junio el mercado local captó inversiones de cartera por 22,892 millones de dólares, tres veces más del flujo que ingresó entre julio y septiembre de este año. Al interior del "Reporte trimestral de la balanza de pagos", el banco central explica que en el periodo en cuestión se observó un fuerte repunte en la volatilidad en los mercados financieros ante "el panorama de la economía mundial, la incertidumbre sobre una eventual alza de las tasas de interés en las economías avanzadas y la alarma causada por la evolución de la epidemia del ébola".

EL UNIVERSAL

OCDE baja previsión de crecimiento de PIB a 2.6%

La Organización para la Cooperación y el Desarrollo Económicos (OCDE) recortó su proyección de crecimiento del Producto Interno Bruto (PIB) para México en 2014, al pasarlo de 3.4%, que estimó en mayo pasado, a 2.6%. Sin embargo, advirtió que se mantiene al tanto de la actividad productiva, porque en su pronóstico no consideró las cifras de la actividad económica que dio a conocer el Inegi el viernes pasado.

Rompe piso de 70 dólares precio de mezcla mexicana

La mezcla mexicana de petróleo cayó 2.4 por ciento ayer a 69.94 dólares por barril, su nivel más bajo desde septiembre del 2010, siguiendo la tendencia del Brent y del WTI que bajaron 1.7 y 2.23 por ciento ante expectativas de que el cartel de la Organización de Países Exportadores de Petróleo (OPEP) no logre llegar a un acuerdo de reducción de su producción durante la reunión que celebrarán este jueves. Una cotización inferior a 70 dólares en la mezcla mexicana no se observaba desde el 23 de septiembre de 2010, con lo que se alcanza el punto más bajo para dicho referente en cuatro años dos meses.

SÍNTESIS INFORMATIVA



ÚLTIMOS FOLIOS: Comité Ejecutivo Nacional 2014 - 2015 | Presentación Ampliación del plazo para informar sobre operaciones relevantes a que se refiere el artículo 31-A (i)del CFF Sistema Informático para el control de los eventos de capacitación y puntos de educación_ profesional continua. **NOTAS FISCALES:**

SAT / Se agregan 1,607

contribuyentes a la lista de incumplidos

SAT / Acuerdo

Multilateral entre Autoridades

Competentes sobre el Intercambio Automático

Cuentas Financieras

jurisprudencias del 14 de noviembre

de Información de

SCJN / Tesis y

de 2014

Miércoles 26 de noviembre de 2014

MILENIO

IP demanda reforzar papel de municipios

Los gobiernos municipales son muy débiles económica, financiera y administrativamente para dotar los servicios que demanda la población, acusa el líder empresarial, Gerardo Gutiérrez Candiani, luego de hacer un llamado para revisar el federalismo y dotar de mayores facultades a estas instancias locales. "Hoy el eslabón más vulnerable son los municipios, a todas luces vemos que los municipios no están dando el resultado que esperamos. En el tema de seguridad, por ahí deberíamos empezar, en ver cómo cambiamos los municipios", explicó.



Abren cielos a aerolíneas de carga

Las aerolíneas cargueras de Estados Unidos y de México eliminarán restricciones al aplicar la quinta y séptima libertad, tras la firma del Convenio Bilateral en Materia de Aviación entre gobiernos de ambos países. Ahora, podrán despegar desde Estados Unidos, cargar mercancía en México y continuar volando hacia un tercer país, esquema conocido como quinta libertad del aire. Asimismo, podrán partir desde México hacia un tercer país, sin haber estado previamente en Estados Unidos. Este otro esquema se conoce como séptima libertad del aire. Las aerolíneas mexicanas tendrán los mismos beneficios para operar en Estados Unidos.

La Razén

El 92% de las empresas no tiene estrategia presupuestal

El 92 por ciento de las compañías en México considera que deben mejorar en su gestión de costos, es decir, tener una adecuada planeación, distribución del presupuesto y proyecciones, que deben alinearse con su estrategia operativa, esto porque ocho de cada 10 micro y pequeñas empresas que se generan en el país quiebran a los tres años de haberse fundado. Los especialistas de la consultora Price waterhouse Coopers (PwC), Marco Smolen y Evert Hulleman, coincidieron en que gran parte de las empresas necesitan elaborar planes de negocio estratégico a corto, mediano y largo plazo, que les permitan ser más rentables, pero para ello hay que tener metas, una asignación de recursos para cada área o proyecto y una planeación anual.





INDICADORES: FIX determinado el 25/11/2014 13.6420 Tasa de interés objetivo 3.00 3.2904 3.2996 3.3030 Reservas internacionales (mdd) 192,966.1 Inflación anual (Oct. 2014-Oct. 2014. %) Objetiv<u>o de</u> 3.00 Intervalo de variabilidad ±1 punto 4.30 3.32 Inflación mensual (Oct. 2014, %) 0.55 0.17 5.223938 * WWW.BANXICO.ORG.MX

Miércoles 26 de noviembre de 2014

EXCELSIOR

EU revisa al alza crecimiento del tercer trimestre

El Departamento de Comercio de Estados Unidos, a través del Buró de Análisis Económico (BEA), publicó ayer la segunda revisión del PIB del tercer trimestre, el cual mostró un sorpresivo ajuste al alza a 3.9 por ciento, a comparación del 3.5 por ciento originalmente publicado hace un mes. El crecimiento de 4.6 por ciento del segundo trimestre del año, sumado al del tercer trimestre, revela que la economía de EU registró el mejor crecimiento continuo desde 2003. La revisión al alza se debió a un ajuste importante en el consumo privado, que pasó de 1.8 a 2.2 por ciento, y a un crecimiento fuerte en la inversión privada de 5.1 por ciento.

CONEXPANSION

3 factores que definirán la economía de México en 2015

La economía de Estados Unidos, la inversión privada y el gasto público son los tres factores que definirán el rumbo de la economía mexicana durante 2015, luego de que se registrara un débil desempeño este año, de acuerdo con analistas de Vector Casa de Bolsa. A continuación te explicamos a detalle por qué estos tres puntos son clave para el desempeño del Producto Interno Bruto (PIB) del país el próximo año, cuando la firma de inversión espera una expansión de 3.2%.



En anuncio Peña, PRI descartó cambios en gabinete.

En el marco del anuncio que hará este jueves el presidente Enrique Peña Nieto sobre una reforma al Estado de Derecho, el diputado priista, Manlio Fabio Beltrones, descartó que vaya a haber cambios en el gabinete. "Estoy seguro que lo que se necesita es menos voluntarismo y más políticas públicas y voluntad política, esto no se simplifica como una simple necesidad de cambios de hombres o de nombres, sino más bien, de nuevas políticas públicas que atiendan verdaderamente los problemas, no simplemente con medidas superficiales o cosméticas". Mientras tanto, el líder del PAN en la Cámara de Diputados, José Isabel Trejo, consideró que del tamaño de los problemas de inseguridad, deben ser las soluciones que ofrezca el ejecutivo.





Contaduría CHUE ECUADOR ECUADOR Provección de PYMES on LATINOAMÉRICA

Miércoles 26 de noviembre de 2014



Renuncia de Cárdenas representa una crisis para el PRD: Barbosa

El coordinador del PRD en el Senado, Miguel Barbosa Huerta, aseguró que la renuncia del ingeniero Cuauhtémoc Cárdenas al partido del sol azteca representa una crisis de identidad para este instituto político. En entrevista, Barbosa Huerta lamentó la decisión que tomó el ingeniero Cárdenas y manifestó su solidaridad con esta posición, ya que, dijo, "la insensibilidad de los órganos del partido lo llevó a este escenario". Miguel Barbosa destacó que, ante este escenario, es necesario que el PRD dé un vuelco profundo, por lo que llamó a la dirigencia a que vaya más allá de las lamentaciones y convoque a un Congreso Nacional para poder reflexionar este tema y considerar incluso un posible relevo en la dirección.



México destaca entre los países de la OCDE por sus reformas

México es un ejemplo a seguir, de acuerdo con Álvaro Pereira, director del departamento de Economía de la OCDE. Durante la presentación de las Perspectivas económicas número 96, 2014", el funcionario de la Organización para la Cooperación y el Desarrollo Económicos (OCDE) destacó la economía mexicana y aseveró que "México en toda OCDE y en todos los países miembros es visto como un ejemplo que se debe seguir, porque ha hecho reformas muy grandes en la parte de energía, telecomunicaciones, pero también en otras áreas y ha hecho esto con un gran pacto llamado Pacto con México con los principales partidos políticos; eso es muy importante porque hace reformas globales.





Frente frío 14 provocará lluvias en siete estados

El Servicio Meteorológico Nacional (SMN) informó que el frente frío número 14 continuará causando lluvias muy fuertes en Chiapas; fuertes en Quintana Roo, Tabasco y sur de Veracruz, así como de menor intensidad en Oaxaca, Campeche y Yucatán. El frente frío se extenderá desde la costa oriental de Estados Unidos hasta el sur de la Península de Yucatán; la masa de aire frío que se le asocia continuará su desplazamiento hacia el este, y favorecerá un ascenso gradual de las temperaturas diurnas, pero continuará frías por las mañanas y noches en zonas elevadas de norte, noreste, oriente y centro del territorio nacional.